

Shine

津幡南中学校長 永井 隆和
1年学年主任 村上 直哉

輝きを放った1年生！ ～ 中学校生活“初”の運動会 ～

9月21日（木）に1年生にとっては中学校初の運動会が行われました。週間天気予報とにらめっこしながら開催の有無を検討してきました。小雨がパラパラと降った時もありましたが、全校生徒の熱意が雨雲を寄せ付けず、無事に最後まで実施することができました。2学期に入ってまもなくの大きな行事でしたが、3年生の指導のもと、テキパキと練習に取り組み準備してきました。

運動会当日も、先輩たちとともにクラスメイトや団員を元気に応援する姿が見られました。小学校の運動会と違って3年生を中心に活動できて、とても楽しかったと口々に話してくれました。2023年の運動会は、桃団が優勝しました。



- ・練習の時、足のステップと手の動きを同時に動かすことが難しく、苦労しました。でも、練習を重ねていくうちにどんどん上達していきました。努力のおかげでもあるけれど、優しく教えてくださった先輩の力がとても大きいと感じました。本番でも団長を中心に「楽しくやろう！」と言ってくれたおかげで、緊張が解け、とても楽しく踊ることができました。結果は最優秀賞。私が3年生になったら、同じようにやりたいと思いました。（①藏野華音）
- ・私が運動会を終えて心に残ったことは、パフォーマンスで1位を取ることができたことです。正直、練習の時から「人数が少ないし見栄えも他の団に比べてあまりよくないかもしれないな」と思っていました。しかし、どんな時も優しく明るい3年生がいてくれたので、投げ出さずに最後まで頑張ることができました。（①武藏川怜依）
- ・黄団は、2年生がいなくて少し不安だったけれど、他のどの団よりも団結していてパフォーマンスの練習や応援を頑張れたと思います。本番では、よい順位を取れた時は褒めあって、よい順位をとれなかったときはお互いが励まし合いながら終わったのでよかったです。（①二木玲南）

- ・練習をしっかりと真剣に取り組めたし、本番にいかせたからよかった。リレーでバトンをもらうとき少しミスをしてしまったけれど、全力で走ることができた。パフォーマンスタイムがみんな揃っていてすごくよかったと思う。楽しかった!!（②宇野樹乃）
- ・団練習の時に、3年生がわかりやすくダンスを教えてくれて早く覚えることができた。本番では、青団の一人一人が自分がやる競技に真剣に取り組んでいたからいいと思った。優勝することはできなかったけれど、中学で初めての運動会は大成功したと思う。（②新木龍斗）
- ・練習では、持ち物を忘れず身なりもきちんとできたし、先輩の話をしっかり聞くことを当たり前に「何事も一生懸命に」ということを意識しました。本番では、優勝を目指して、リレーや綱引き、応援を頑張りました。パフォーマンスタイムでは、今までたくさんの時間をかけて練習を積み重ねて、これを無駄にしない、活かせるように全力を尽くすことができました。（②木下結花）

- ・運動会が苦手な私は、正直なところ、運動会が嫌で仕方ありませんでした。ですが、2、3年生とのパフォーマンスタイムの練習はとても楽しく、運動会が楽しみになりました。今日、待機中も競技中も、パフォーマンスタイム中もとっても楽しかったです。さらに、優勝できて最高でした!!（③浦 あおい）
- ・練習は、最初はすごく不安でどうなるかと思ったけれど、3年生がわかりやすく教えてくれたので、本番までに踊れるようになりました。本番では、みんなの協力で優勝できたのでうれしいです。学年リレーは全員で最後まで走ったことが楽しかったし、団のリレーは頑張って走り切ったことが思い出です。（③高崎 滯）
- ・運動会を終えて、僕は桃団が好きだということを改めて思いました。みんなの気持ちが一つとなり、応援、競技をしていたからです。練習の時からいいチームワークだなあと感じていたけれど、本番はもっといいチームワークだったと思いました（③藤澤友哉）

- ・私は今までたくさんの練習をしてきて、頑張ったから全力を出し切れてよかったです。どんどんみんなが上手になっていくダンスも笑いながらした玉入れも思い出です。運動会を終えて、前よりもクラスの仲が深まったと思います。オレンジ団サイコー!! (④上田琉羽奈)
- ・運動会を終えて、パフォーマンスタイムの時の、みんなで力を合わせたダンスがとても心に残りました。練習の時、3年生の先輩方がやさしくダンスを教えてくれて、「がんばろう」という気持ちになりました。来年、再来年、今の先輩のようになりたいです。(④池本和華)
- ・今回の運動会では、人を助けるどころが、自分が体調を崩して助けられました。そして、みんなが頑張って、優勝はできなかったけれど3位になれました。来年はこの悔しさをばねに、もっと頑張って優勝を目指そうと思いました。(④小泉 葵)

- ・優勝できるようにみんな力を合わせてダンスやリレー、玉入れを全力で取り組んでいたことが心に残りました。結果だけではなく、楽しむことや応援もしっかりとしてよい運動会になったと思いました。(⑤鹿嶋咲瑛)
- ・最初の練習では、「ダンス覚えられるかな」と不安に思ったけれど、しっかりと踊ることができた。一番びっくりしたことは、玉入れです。練習では、3~15個近くしか入らなかったけれど、本番では30個近く入って、2位を取ることができたので良かったです。あと、ダンス(パフォーマンスタイム)が3位だったのがすごいな~と思いました。来年も頑張りたいです。来年は、今年よりも楽しんで優勝したいです。(⑤白江菜月)
- ・私は、今日の運動会では優勝できなかったけれど、とても良い運動会になったと思います。今まで練習したことを本番でちゃんと生かすことができたので良かったです。赤団のみんなが団結できていたと思います。団長・副団長がみんなを引っ張ってってくれたのもそうだし、みんなが最後まで頑張ってくれたおかげで、大成功だと思います。次の運動会では優勝したいです。(⑤福田ひより)

- ・ダンスの練習がすごく楽しかったです。みんなで教えあったりすることが、協力しているなあと実感したからです。結果は5位だったけれど、クラスのみんなでの運動会がすごく楽しかったです。本番では、綱引きを頑張りました。先生からもらったアドバイスで、力いっぱい引っ張ることができたので良かったです。(⑥北川 紗弥)
- ・今年の運動会はすごく楽しかったです。最初は勝つことしか頭になかったけれど、団のみんなで応援しているうちに、楽しいと思う気持ちの方が強くなりました。結果は負けてしまったけれど、運動会をしてよかったです。来年も今年の運動会のように出来たらいいなと思います。(⑥山岸蒼空)
- ・3年生がしっかりと教えてくれて、自分も3年生になったら1年生にちゃんと教えてあげようという思いを持たせてくれるほど良い先輩だと思いました。熱中症対策をしながら優しく指導してくれたので楽しかったです。(⑥佐野遥斗)

私たちは、運動会を通してこんなことを学びました!

- ★協力して一つのものを作りあげる喜び・充実感・大変さ・苦勞
- ★応援する気持ち
- ★楽しむことの大切さ
- ★優しさや温かさ
- ★練習の成果は実る
- ★助け合う
- ★全力で取り組むことの大切さ
- ★最後まであきらめないこと
- ★声を掛け合う
- ★困ったときは遠慮せずに誰かを頼る
- ★団結力
- ★応援には力がある
- ★マナー
- ★気合の入れ方
- ★身なりを整える
- ★先輩たちのカッコいい姿
- ★責任を持つこと
- ★素早く行動すること
- ★自信を持つこと
- ★コミュニケーション力
- ★認め合う
- ★難しいことにも挑戦すること
- ★恥ずかしがらないこと
- ★緊張を楽しむ
- ★誰かのせいにはしない
- ★ひとりひとりが全力を出し合うことで「大きな力」となる

2023年 津幡南中大運動会 「青春開花 ~challenge the top~」

津幡南中学校 2023.9.21 (thu)

学級の絆、走って、踊って、楽しんだ!笑顔の花が咲く

